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日  時：平成 29年 6月 29日（木）18時 30分 ～19時 48分 

場  所：新館集落センター 

対象地区：新館 

参加人数：29名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇農道の舗装について 

（市民から） 

町会から雇用促進住宅に向かって、ひらかドーム脇の市道部に隣接する農道について、

砂利道のため舗装工事を実施していただきたい。 

 

（市から） 

・要望箇所について、町会要望として取り上げていただきたい。 

 

○融雪溝について 

（市民から） 

 新館に融雪溝が設置され大分よくなったと思うが、最近水が少なくなって来たと感じて

いる。取水部はいいが、途中の導水側溝が狭いことが原因である。新館から藤野町会にも

流れていくので、途中の導水側溝を大きくすることが出来ないか、現場を確認して頂きた

い。 

 

（市から） 

・現場を確認し、対策の有無について説明したい。 

 

○道路標識の改善について 

（市民から） 

 新館１２番地付近の三叉路において止まれの標識が確認できないほど、見えなくなって

いるので対応して欲しい。 

 

（市から） 

・早急に現場を確認し、必要に応じて公安委員会（警察）へ対応を依頼する。 

 

○農道側溝の整備について 

（市民から） 

 園地の整備された農道において L型側溝が入っているところがある。側溝がかなり離れ 

てきている。今すぐの補修とはならないかとは思うが、摘果作業が終わる８月に現場を見 

ることにしているので、出来れば担当職員も一緒に現場を確認してもらいたい。 
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（市から） 

・農道ということだが、土木課で管理している。既に整備済みの路線の場所だと思うが、

連絡をいただければ一緒に現場を確認する。 

   

○新館墓地公園手前の用水路について 

（市民から） 

 新館墓地公園手前から町会までの用水路はＵ字溝も入っていない。道路の法面も途中で 

切れているため、アスファルトに亀裂が入っている。雨が降ると法面が崩れる箇所が多々 

ある。中学生の通学路にもなっているので、Ｕ字溝等の側溝整備を実施して頂きたい。 

 

（市から） 

・墓地公園から町会への水路整備は、土木課で現場を確認済みであり、道路の法面につい

ては修復した。 

・用水路については農林課の担当となるが、町会要望としてあげていただき、計画の中で

検討すべきと思われる。今回の内容について、農林課の方へも伝えておく。 

 

○空家について 

（市民から） 

 空家に関する条例が新しくなったと伺った。説明いただきたい。 

 

（市から） 

・空家問題は全国的な問題である。６月６日に空家等対策協議会から計画に対する答申を

いただいた。今後はこの計画に基づいて、空家対策を進めていくことになる。 

・昨年度、市内の空家の状況について調査を実施した結果、市内の空家件数は４６５件で

あった。この中には特定空家という危険なものもある。 

・本来は個人の所有物であるため、所有者に対応していただかなければならないが、緊急

性の高い危険な事案について市で応急対応はする。 

・最終的な撤去まで対応しなければならないケースもあるが、税金でやらなければならな

くなる。一つ実施すると他の案件も実施しなければならなくなる。実施して費用を請求

しても、弁済されない可能性もある。計画に基づいて実施していくこととなるが、最終

的な撤去等までの対応は難しい状況である。 

・再利用可能な空家についても、所有者に調査を行っている状況である。 

 

（市民から） 

町会区域内の畑の中にも建築途中となったままの茅葺屋根の小屋があり、風が吹くと様 

々な物が飛んだり、子どもたちの溜まり場になるのではないかという話にもなった。建設 

が中止されてからしばらく経ち、危険な状況であるということもあって質問させて頂いた。 
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○排水路の管理について 

（市民から） 

 現在、市が分譲している土地の裏側のＵ字溝排水路の水が流れていかない。誰も管理し 

ないため、草等も繁殖し、泥も溜まるので困っている。 

 

（市から） 

・現場を確認し、対応について改めて回答する。 

 

○花壇コンクールの開催時期について 

（市民から） 

 町会女性部で花壇作りをしている。平成２３年度から行っていて、当初３年間は８月に 

審査を実施していたが、以降は９月の審査となっている。花の最盛期が過ぎた後の審査と 

なっているので、８月の花の最盛期に審査を実施していただきたい。 

 

（市から） 

・意見内容を担当課へ伝える。 

 

○消防の火災出動について 

（市民から） 

火事の時に弘前地区では警鐘を鳴らしてから走っていると聞いているが、平賀地区では 

警鐘を鳴らさないで走っているので、火事なのか事故、救急で出動しているのかわからな

い。これは統一出来ないのか。 

 

（市から） 

・統一しているかどうか現状について確認する。 

 

○集会施設裏の除雪について 

（市民から） 

 集会施設の裏の空き地に今年から杭が打たれている。こうなると豪雪時の除雪の雪置き 

場が無くなる。この場合の除雪方法など、何とかしていただきたい。 

 

（市から） 

・現場確認及び土地所有者に今後の意向を確認して、今年度から雪を寄せられない場合は 

除雪業者と対応策について検討する。 

 

○集会所と隣接地との境界について 

（市民から） 

 集会所と隣地の建物の軒が近いことから、冬に屋根雪が集会所の土地に落ちてきている。 
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隣地所有者と境界の位置等を確認し、必要に応じて雪止めの設置を考えているので、境界 

の位置を教えていただきたい。 

 

（市から） 

・集会所の土地は市有地である。境界の確定には境界を出す側が費用を負担することとな

るが、多額の費用を要するため、実施は難しいと思われる。 

・ただ、境界を確定することは出来ないが、現場を確認して大体の位置についてお知らせ

することは出来ると思われる。一緒に現場を確認し、対応策について検討する。 

 

○陸上競技場について 

（市民から） 

 完成した陸上競技場は、市の規模に合わせたと聞いているが、どの程度の大会まで実施 

可能なのか。南黒地区の中体連を弘前市で実施したが、平川市の陸上競技場では開催出来 

なかったのか。 

 

（市から） 

・どの程度の大会まで開催出来るのかということについては、担当課でなければ回答でき

ない。 

・四種で公認を取っており、タイムの測定も自動計測器を設置している。 

・中体連の実施については確認する。 

 

（市民から） 

競技場をもっとＰＲしてもらいたい。 

 

（市から） 

・出来るだけあらゆる大会を誘致出来ればいいと考えている。 

 

 


